

OÑATI / Una invitación a la lectura estival

La Biblioteca Municipal lanza una nueva edición de la campaña 'Biblioporrak'. Propone un centenar de títulos literarios divididos en cinco grupos de edad.

Un lugar sombrío protegido de los calores sofocantes y un libro es una fórmula de relajación que merece la pena fomentar. Y ese es el objetivo de la campaña 'Biblioporrak' que la Biblioteca Municipal acaba de lanzar en colaboración con el departamento de Cultura del Gobierno Vasco y el resto de las bibliotecas de la comarca.

"El verano es una época perfecta para mantener el hábito de lectura o coger un libro para aquellos que el resto del año están demasiado ocupados para dedicar unas horas al negro sobre blanco -explican desde el servicio municipal-, así que tratamos de poner a disposición de los usuarios una práctica lista de lecturas en la que además de las novedades se valora la calidad".

Los más jóvenes han sido los primeros en recibir la guía con el objetivo de que los libros sigan presentes en su vida cotidiana una vez finalizado el colegio, pero la campaña de potenciación de la lectura está dirigida a todos los públicos.

El servicio municipal recomienda un centenar de títulos de novelas, ensayos y cuentos tanto en euskera como en castellano fragmentados por grupos de edad. La oferta alberga cinco apartados, teniendo en cuenta desde niños de 0 años, hasta el público adulto. En la mayoría de los casos son novedades editoriales y que se seleccionan siguiendo unos criterios de interés por las bibliotecarias de la comarca, pero también hay clásicos.

Oferta variada

Los responsables de la campaña de promoción de la lectura valoran a la hora de incluir un título el hecho de que se pueda adquirir con facilidad si algún lector está interesado en llevar el volumen hasta su biblioteca particular.

Habitualmente se suele notar el efecto de la iniciativa. "Hay gente que pregunta por los títulos que publicitamos o nos pide orientación sobre géneros. Además del lector habitual que en temporada de verano consume más libros, siempre hay gente nueva que aprovecha el descanso de estos días para leer un libro recomendado o que tienen pendiente desde hace tiempo" explican desde la biblioteca oñatiarra.

Sin haber cumplido un año y hasta los seis se ofrecen 16 títulos entre euskera y castellano. 'Caillou, lehen hiztegia etxea' de Pierre Brugaud, 'La tortilla corredora' de Laura Herrera, 'Un bicho extraño' de Mon Daporta o 'Ekilorea' de Anne Schneider.

De seis años en adelante la oferta incluye otros 16 títulos entre los que se encuentran 'El tigre y el gato' de Eitaro Oshima, 'Zenbakien guda' de Juan Darién, 'El caso de Lorenzo' de Isabelle carrier, o 'Olatu guztien gainetik' de Miren Agur Meabe.

Todos los títulos propuestos se encuentran a disposición de los usuarios en la biblioteca. A partir de 9 años algunos de los títulos propuestos son 'Ciudad laberinto' de Pedro Mañas, 'Ehun ipuin hitz gutxitan' de Joxantonio Ormazabal, '¡Mira que eres apestoso, señor pringoso!' de Andy Stanton o 'Malanjel pitata' de Txiliku.

Para los jóvenes y adultos la oferta de obras también es variada. A los jóvenes recomiendan dieciséis creaciones literarias de muy distinto estilo que van desde 'Nasreddin' de Pablo Sastre, 'Ate atzeko zuloa' de Josep Senpere, 'La niña que soñaba la Bella Durmiente' de Gabriel Barnes o 'Gaur ez dut inor hilko' de randa Ghazy.

A los adultos sugieren entre otros títulos 'La habitación de invitados' de Helen Garner, 'Tierra desacostumbrada' de Jhunpa Lahiri o 'Gasolindegian' de Yurre Ugarte. Además de libros, la guía realiza un repaso al ámbito audiovisual y ofrece algunas recomendaciones de CDs y DVDs.

Horario de verano

Por otro lado, y debido a la llegada del verano, la biblioteca modifica su habitual horario de atención al público. A partir de esta semana, la sala de adultos estará disponible de 10.00 a 13.00 y de 17.00 a 20.00 horas de lunes a viernes, y el sábado cerrará.

En agosto, el horario será de 9.30 a 13.30. En el caso de la biblioteca infantil, las instalaciones estarán disponibles sólo por las mañanas, en el horario de 10.00 a 13.00 y en agosto estará cerrada. La mediateca, por su parte, se traslada estos meses a la biblioteca de adultos.